

Volvo Autohaus Bauer wird Silberpartner der Eisbären

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 04. Dezember 2017 um 22:24 Uhr



Die Eisbären freuen sich sehr, einen brandneuen Sponsor an Bord begrüßen zu dürfen: mit dem Volvo Autohaus Bauer aus Regensburg kommt ein Schwergewicht der Volvo – Familie an Bord der Eisbärenfamilie.

Ausgezeichnet im Jahr 2014 mit dem Excellence Award als bestes Volvoautohaus Deutschlands, vertrauen wir auch zwei unserer Spieler dem schwedische Premiumhersteller an, dessen Kernkompetenz im Bereich der Sicherheit liegt.

Neben den beiden Fahrzeugen für die Eisbären ist das Volvo Autohaus Bauer auch mit einer Bande in der Arena präsent und wird auch auf dem Videowürfel vertreten sein.

Geschäftsführer Dominik Weber: „Wir sind seit 2006 nahezu ausschließlich im Kultursponsoring tätig. Wir unterstützen in der elften Saison die Volvo Big Band Night ,außerdem seit seiner Eröffnung das Degginger sowie seit einem Jahr das Stadttheater Regensburg. Um ehrlich zu sein hatten wir bislang keinen großen Bezug zum Sport, aber die Neuausrichtung der Eisbären hat uns überzeugt und wir sind sehr froh, als Sponsor den neuen Weg der Eisbären GmbH unterstützen zu können.“